

松たけ山だより

発行:県民の森森の案内人の会

(担当 竹内・協力 川瀬)

平成29年度 総会



4月28日(金)

今年度の総会では新会員8名を迎えて、役員は神保さんが折原さんの後任として承認を受け、議事が決議しました。平日の総会となったため、この日参加された新会員3名に自己紹介いただきました。

総会終了の午後からは翌日のオープニングイベントのため、春一番コースの下見やクラフトの道具などを準備しました。

会員の皆様には、決議された事業に大勢参加いただき、一年間楽しく活動されるようよろしくお願い致します。

※この日、総合警備保障（株）より来ていただいて、AED救急法の研修をしました。

※森林学習展示館の中に設置してあります。



オープニングイベント

4月29日 開催



受付テント



来場者数約 800人

野草や花の販売



山辺高校生による販売



丸太切り体験



青空クラフト教室



春のSL大運動会



大曾根餅つき保存会による餅つき



餅のふるまい



緑のプレゼント



県民の森に積み木がきました

天候に恵まれて会員25名がでて、写真に見られるようなコーナーに別れお客様に楽しんでいただきました。

松たけ山だより

発行:県民の森森の案内人の会

(担当 竹内・協力 川瀬)

クラフト指導 森林あんない

東原幼稚園親子遠足 5月12日(金)
 各家庭の希望をとり、クラフト体験・森林案内
 ・広場遊びと分かれて活動しました。
 クラフトはマグネットか竹笛をつくり
 森林案内は、梢風の路を歩きました。
 12日前後は、雨降り
 でしたが天気も味方
 してくれて
 元気いっぱい
 楽しんだようです。



作業員の方は翌日の新緑まつりの準備で、
 会員10人という、例年より人数が少ない中でしたが、
 今回も昨年同様の111種が展示されました。
 より見やすくしたいという提案から、樹木と草本と別でならべたり、同じ仲間の植物をグループ毎にしたりと、より“見やすく”
 という工夫がみられ、大変よかったです。

虫こぶの展示もしました。
 ナラメリングフシ(タマバチによる)
 エゴノキのネコアシフシ(アブラムシによる)

春の野草展



第5回 5月28日(日)開催

新緑まつり

来場者数
約430人



森のヨーガ教室



H29・県民の森「新緑まつり」																													
森林案内 受付名簿																													
5月28日(日)																													
No.	【10時20分出発】担当案内人 上野、高橋																												
 *「県民の森」からの DM希望の方はお書きください																													
<table border="1"> <thead> <tr> <th>姓 名</th> <th>年</th> <th>性 別</th> </tr> </thead> <tbody> <tr><td>1 〇〇〇〇</td><td>山形市</td><td>2</td></tr> <tr><td>2 ..</td><td>"</td><td>4</td></tr> <tr><td>3 ..</td><td>"</td><td>35</td></tr> <tr><td>4 ..</td><td>"</td><td></td></tr> <tr><td>5 ..</td><td>"</td><td></td></tr> <tr><td>6 ..</td><td>"</td><td></td></tr> <tr><td>7 ..</td><td>"</td><td></td></tr> <tr><td>8 ..</td><td>"</td><td></td></tr> </tbody> </table>			姓 名	年	性 別	1 〇〇〇〇	山形市	2	2 ..	"	4	3 ..	"	35	4 ..	"		5 ..	"		6 ..	"		7 ..	"		8 ..	"	
姓 名	年	性 別																											
1 〇〇〇〇	山形市	2																											
2 ..	"	4																											
3 ..	"	35																											
4 ..	"																												
5 ..	"																												
6 ..	"																												
7 ..	"																												
8 ..	"																												
 随時出発します しばらくお待ち下さい																													

新緑の森林案内

雨・風が心配されましたが、まずまずの天候に恵まれ、昨年同様の出店でした。
 なかでも「ばくだん」や「けん玉教室」は人気がありました。
 長井市から出張したけん玉グループの若者の指導はとてもさわやかに映りました。
 オープニングイベントでも気付いたのですが、森林案内を希望する親子が回を増す毎に
 多くなっています。とても良い傾向だと感じています。
 (ご存知でしたか「受付名簿」です。)

青葉の杜ハーモニー
5月13日(土)

障がい者福祉施設の
子供たちのクラフト体験
昆虫やマグネット作り
をしました。

- 活動記録簿から●
- ・ものすごく喜んで作って帰られた。
- ・とても静かな穏やかなグループで、
 楽しい時間だったと満足していました。



松たけ山だより

発行:県民の森森の案内人の会

(担当 竹内・協力 川瀬)

尾花沢市 德良湖 会場で開催

2017

森の感謝祭が

=6月3日(土)=

子どもの気持ち
この表情には
あります



水鉄砲つくりま
せんが!!
と
お手伝いでも
はじめは何ごとが
知らない親子が
試射体験したら
かぜん作りたい!!



森の感謝祭
の弾薬が
映るよう
飛ぶ水鉄砲に
悦びの声



と乗り気になって。



花笠音頭披露
大会宣言式の高揚
写真提供:大谷さん
者麻さん



この日いちにち 子ども達
森の仲間と交流させ
・快い思いをしました。



水鉄砲は
クラフトコートの
一番人気でした

午後からは
作業台いつけば
子どもたちでおいざわい



どんどんと 雪五郎ギヤウタ
ガンバールド声彈ませて

式典の時刻になると空に陽光がさし
副知事を囲んでのがんばろうーコール
では、各地から参加した、
縁の少年団の子らがドット式台に……
で守やびがつくり!
すっがつてこの少年たちが山形県の自然を
てくれると思うと頼もしいかぎり

(齋藤弘治さんからのメッセージより一部掲載)

直前に標的の的がないことに気が付き、
急遽、渡邊増穂さんにもお手伝いいた
だき間に合わせました。
皆さんありがとうございました。